



28. 22

## FONTAINEBLEAU 2022 : GANGSTER DE MANCY CHAMPION DES CL2-6 ANS

Une adolescente Jurassienne montant un doux Gangster : c'est le nouveau couple champion de cette finale ! Ce championnat fut d'ailleurs dominé par deux jeunes cavaliers soutenus par leurs parents, tandis que nous retrouvons - encore ! - Brice Prunière et les Ecuries Lebourgeois sur le podium d'un Cycle Libre.

[Retour en images sur l'interview de la Championne en herbe :](#)

Fontainebleau 2022 - Champion Cycle Libre 2ème année 6 ans



[Rencontre avec les trois premiers de ce championnat !](#)

## BRAQUAGE RÉUSSI POUR GANGSTER DE MANCY !

Si son père Luigi d'Amaury porte un nom rappelant davantage un héros de jeux vidéos, **Gangster** semble être le digne fils de sa mère, La Bella Mafia (!), elle-même fille de Silvio. Une histoire de famille en somme ! Tout comme la belle aventure qui a mené le Selle Français à la victoire sous la selle de sa jeune cavalière **Perrine Chaillot**. *"Nous ne sommes pas issus du milieu" précise sa maman Maëlle, "Perrine monte depuis toute petite, mais n'a pas tout de suite participé à des compétitions".* Après un premier club sans concours, Perrine rejoint les Ecuries de la Serre, près de Dole dans le Jura. *"Justine Boussaud, sa coach, a déniché un poney C avec lequel la jeune fille sort en saut d'obstacles et horse ball. Mais il s'est révélé très vite trop petit"* se souvient la maman. La famille se met alors à la recherche d'un cheval en sortie de premier confinement. *"Nous avons opté pour un jeune cheval car cela correspondait à notre budget. Bien sûr j'étais un peu inquiète en tant*

que maman car on dit toujours 'à vieux cheval, jeune cavalier, à jeune cheval, vieux cavalier...mais nous avons trouvé une perle !'. Après en avoir essayé une demie douzaine, les Chaillot optent finalement pour Gangster. "Nous avons totale confiance en Justine, nous savions qu'elle assurerait un suivi" dit Maëlle. Acheté en juin 2020, l'alezan, hébergé en box et paddock, est monté par sa cavalière et une fois par semaine par sa coach. Et rapidement le couple se forme : durant la saison 2021, il se qualifie pour la finale Cycle Libre 1ère année 5 ans. "Perrine avait déjà disputé des finales de saut d'obstacles à Lamotte-Beuvron" précise sa maman. Ils terminent ainsi 11ème du championnat...pas mal pour une première Grande Semaine ! "Ma fille a la chance de bénéficier d'horaires aménagés depuis qu'elle est entrée en 6e" explique-t-elle, "elle sort tous les jours à 15h, ce qui lui permet de se consacrer à son sport". Actuellement en 3ème générale, Perrine peut compter sur sa maman qui pourtant n'avait jamais approché un cheval de sa vie avant qu'elle ne se passionne pour les chevaux, au point de l'obliger à passer son permis remorque...!



GANGSTER DE MANCY & Perrine Chaillot - Crédit Photos : PSV Photos

## LA SÉRÉNITÉ N'A PAS DE PRIX

Alors que leurs débuts avaient été plutôt très encourageants, la saison 2022 ne débuta pas aussi bien. "Notre objectif était de qualifier Gangster pour la finale, mais la saison n'a pas été mirobolante avec souvent des parcours à 4 points. Nous caressions l'espoir de retourner à Fontainebleau mais sans espérer gagner" admet-elle. Le couple a suivi des stages de préparation en basse saison organisés par le Comité Départemental et le Comité Régional, et cela l'a peut-être aidé à tirer son épingle du jeu. "Nous voulions surtout qu'ils prennent de l'expérience" avoue-t-elle. Comme l'an dernier, Perrine a su garder la tête froide et termina 5e le deuxième jour dans l'épreuve au chrono, "inespéré" selon Maëlle. "Nous lui avons dit que cette finale n'était que du plus et qu'elle devait profiter. Elle est passée la dernière et n'a pas vraiment été stressée." Grâce à une bonne entente avec sa coach Justine et un cheval fiable et calme, Perrine s'est offert le premier titre de sa carrière à cheval. "Nous avons toute confiance en Gangster. Perrine se rend de la ferme (papa est producteur de lait à Comté, nldr) aux écuries à cru en licol, elle part seule en promenade, ils s'entendent très bien". Malgré de nombreuses demandes, le cheval n'est pas à vendre. "Avoir un cheval serein et compétitif n'a pas de prix" lance-t-elle, "et je tiens sincèrement à remercier Justine et sa maman Sandrine Gindre pour leur aide".



GANGSTER DE MANCY &amp; Perrine Chaillot - Crédit Photos : PSV Photos

## GRAINE DE LA HAGUE, AMBASSADRICE DU COTENTIN

Difficile de trouver plus septentrional en Normandie que le cap de La Hague, là où est née la dauphine de Gangster de Mancy, chez Jean Leflambe. Elle avait déjà 4 ans lorsque Cécile et Michaël Desevedavy l'ont acquise et débouillée. Diplômés BE/BPJEPS, ils possèdent et gèrent le Centre Equestre Avranchin, situé au Val Saint Père, près du Mont St Michel. Normands de naissance (Cabourg pour l'une, Le Teilleul pour l'autre), ils élèvent un peu, notamment des poneys pour la remonte du club. *"Nous avons aussi une jument de concours un peu compliquée...après 5/6 concours, elle s'arrêtait"* raconte Cécile. Ils décident d'acheter un cheval pour elle et leur fils. *"Des amis installés à Vasteville vendaient une jument, elle sautait bien en liberté et avait la taille parfaite"*. Mais une fois montée, Graine se révèle plus difficile que prévue et ils la confient au professionnel Nicolas Lebourgeois pour son année de 5 ans. Bien leur en prit puisqu'ils terminent 8ème du Championnat Cycle Libre 1ère année 5 ans.



GRAINE DE LA HAGUE &amp; Arthur Desevedavy - Crédit Photos : PSV Photos

*"Nous avons ensuite essayé de mettre Arthur dessus. Les débuts furent difficiles. Nous les avons envoyés travailler chez Romain Bourdoncle et là, les choses ont bien avancé et la jument s'est déclenchée"*. Hormis un parcours à 4 points, le duo n'aligne que des sans faute, y compris lors de la finale régionale dont ils terminent 3èmes. *"Ils avaient réalisé une bonne saison donc nous nous sommes dits que rien n'était impossible"* admet Cécile Desevedavy. *"Graine est très respectueuse et a enchaîné trois parcours sans faute. Nous ne pensions pas qu'ils finiraient 2e, mais nous sommes ravis de voir que le travail a payé"*. Arthur, 14 ans en octobre prochain, et sa jument

Graine s'entendent désormais à merveille, au point que le couple envisage de les laisser poursuivre leur carrière l'an prochain. *"Il pourra aussi compter sur Azur de la Hague, une ponette prêtée par le même éleveur cette saison et avec laquelle il tourne en As Poney et As Excellence."*



GRAINE DE LA HAGUE & Arthur Desevedavy - Crédit Photos : PSV Photos

## GATSBYMAIL LA MAGNIFIQUE

L'histoire de cette fille d'Ulmar Mail risque fort de faire rêver bon nombre de passionnés. Emilie Radiguet, cavalière amateur de loisir, rêvait de faire naître son propre cheval. Elle sauta le pas lorsqu'une cavalière parisienne lui proposa de lui confier sa jument de concours toute jeune retraitée pour l'élevage. L'aventure débuta, non sans quelques petits désagréments inhérents à la dure vie de l'éleveur. *"La mère Mabel Bleu, une fille de Texavery, a pris au tour dernier saut le 31 juillet. C'était mon dernier espoir"* confie-t-elle. Autant dire que Gatsbymail était très désirée. Au cours de sa croissance, Gatsbymail se blesse légèrement au jarret mais les examens ne montrent aucune séquelle. A 3 ans, alors qu'elle a entamé le travail, l'alezane subit des examens radiographiques complets, jusqu'aux grassets. Bilan : présence d'ostéochondrose des deux côtés. *"Nous avons deux solutions : soit l'opérer avec un coût avoisinant les 2000€, soit attendre si elle ne souffre pas"* raconte Emilie. *"Nous avons opté pour la première bien que le vétérinaire nous ait dit que ce n'était pas un acte anodin et que des interrogations subsistaient quant à sa carrière sportive"*. Suivent alors trois années durant lesquelles Gatsbymail est chouchoutée et suivie de très près par la vétérinaire, fille de la monitrice d'Emilie, enseignante au sein des Ecuries JBP situées à Coulombiers dans la Sarthe. Après une longue rééducation à 4 ans, puis un travail plus régulier à 5 ans afin de vérifier que tout était consolidé, la jument débuta la compétition en avril 2022.



GATSBYMAIL DE L'AUBI &amp; Brice Prunière - Crédit Photos : PSV Photos

## DÉLICATE MAIS TALENTUEUSE

"Nous avons commencé par une warm-up puis une épreuve Cycle Libre 1ère année" dit sa propriétaire. "Mais elle a vite montré une forte personnalité. Au concours du Haras du Pin, elle a d'abord refusé de descendre à la piste, puis d'aller au fond de la carrière...j'ai dû inventer un parcours qui n'existait pas pour ne pas passer par cette zone" se souvient-elle. Emilie décide alors de la confier au cavalier professionnel Brice Prunière, "connu pour savoir se débrouiller avec les chevaux difficiles" dit-elle. Le couple signe deux sans faute successifs en Cycle Libre 1ère année. L'entourage décide de monter d'un cran. Résultat : deux sans faute en Cycle Libre 2ème année. La saison se poursuit jusqu'au CIR du Lion d'Angers où Gatsbymail se classe 3e au niveau régional. "Elle était 152e du Top 100 SHF donc elle ne figurait pas parmi les favoris. Nous allions à la Grande Semaine uniquement pour prendre de l'expérience" avoue-t-elle. Le premier jour, le duo réalise un sans faute rapide, idem le deuxième jour. "C'était extraordinaire ! Nous ne l'attendions pas aussi vite, c'est une belle surprise et surtout une victoire sur le sort. Je n'aurais jamais osé imaginer la voir sur un podium après seulement quatre mois de concours et seulement neuf parcours." Emilie salue au passage la qualité du travail fourni par Brice Prunière. "Il s'est beaucoup investi pour que ça fonctionne, il a tenu jusqu'au bout, c'est une réussite partagée mais c'est lui qui a le plus de mérite." Salariée de la société Harpro, filiale de la marque Harcour, la Sarthoise d'adoption a choisi le statut agricole afin de valoriser la descendance de sa poulinière. "J'ai la chance de travailler dans une entreprise qui me permette de mener de front mon travail et ma passion" souligne-t-elle reconnaissante. Elle vient d'ailleurs d'acheter une maison avec quelques hectares qui lui permettront de lancer définitivement son élevage.



GATSBYMAIL DE L'AUBI &amp; Brice Prunière - Crédit Photos : PSV Photos

Retrouvez le classement détaillé du Championnat Cycle Libre 2ème année 6 ans ci-dessous :

CHAMPIONNAT CL2-6 ANS

SUR LE MÊME SUJET



16.06.2023

GRANDE SEMAINE DE CSO/HUNTER 2023 : QUALIFICATIONS ET PLANNING



16.06.2023

SOLOGN'PONY 2023 : QUALIFICATIONS ET PLANNING

